



Le 28 septembre 2017

Université Laurentienne
935 chemin Ramsey Lake
Sudbury, ON
P3E 2C6

Madame Witty et Docteur Zundel,

Je vous écris au nom de l'association des professeur.e.s et professeures de l'Université d'Ottawa.

Dans quelques jours, l'Université Laurentienne pourrait faire face à la première grève de ses professeurs depuis des décennies. Il ne reste plus beaucoup de temps pour éviter une telle situation; il est essentiel que l'administration de l'Université Laurentienne prenne immédiatement les mesures qui s'imposent pour en arriver à une entente juste et équitable avec l'Association des professeures et professeurs de l'Université Laurentienne.

L'acceptation des solutions proposées par l'APPUL permettra d'assurer que l'université est en mesure de continuer à fournir la qualité d'enseignement qui fait la fierté de la Laurentienne et que réclame la collectivité de Sudbury.

L'APPUL demande à l'administration de venir à la table de négociations et de conclure une entente équitable, qui comprend ce qui suit :

- un réinvestissement dans la recherche et dans la salle de classe, y compris une charge de travail équitable pour les professeurs;
- une plus grande ouverture et transparence dans la façon dont l'université exerce ses activités;
- la protection et la promotion d'un environnement d'apprentissage positif et enrichissant pour nos étudiants.

J'appuie l'Association des professeures et professeurs de l'Université Laurentienne et ses membres, et je vous demande de négocier une convention collective équitable afin d'éviter le déclenchement d'une grève.

Agréez mes salutations distinguées.

Susan Spronk
APUO President

cc. Laurentian University Faculty Association